



Gartler-Info

Alles im Web

Immer wieder erhalte ich Tipps zu interessanten Seiten:

<http://www.hortipendium.de>

Hortipendium ist ein Lexikon für grüne Berufe und auch Hobbygärtner.

wie auch zu **Pflanzendatenbanken** ...

<http://www.populi.de/>

<http://www.pflanzenbestimmung.de/>

http://www.naturgarten.org/www_naturnah/pflanzen/bestimmung/

<http://www.gartendatenbank.de/>

oder Gartenbäuerin Elisabeth Doll, Marnbach beantwortet im Februar unter www.landlive.de Fragen zum Garten.

Tag der offenen Gartentür

Bis zum 17. Februar konnte man die Gärten aus dem Landkreis Weilheim-Schongau beim Bezirksverband für diesen Tag anmelden.

2012 machen Gärten aus Eglfing, Marnbach und Magnetsried mit.

Da die Anmeldefrist schon so früh im Jahr ist, bitte jetzt schon an 2013 denken. Wer mitmachen möchte, der meldet sich einfach bei der Kreisfachberatung, Tel.: 0881/681-1207. Danke.

Samentausch und mehr

Sie sind herzlich eingeladen! Bringen sie interessantes Saatgut mit!

**Donnerstag, 1.3.12 19:30 Uhr
Landwirtschaftsschule Weilheim**

Informationen zum Sonnenackerjahr 2012 - Elisabeth Petry, Sonnenackerbeauftragte Weilheim-Schongauer Land

Ca 20:15 Uhr - 20:45 Uhr Samentauschbörse

Ca 20:45 Uhr - Einjährige Blütenpflanzen und blühende Ackerwildkräuter für unsere Bienen und Schmetterlinge
Ref. Kreisfachberaterin Heike Grosser

Frühlingsbeginn

Der meteorologische Frühlingsbeginn ist der 1. März. Viel interessanter für uns Gartler ist der phänologische Kalender, der das tatsächliche Eintreten des Vegetationsbeginns im Jahr beschreibt. Der Vorfrühling als phänologische Jahreszeit beginnt in Mitteleuropa meist Ende Februar oder Anfang März. Angezeigt wird er durch die Blüte an Haselnuss, Schneeglöckchen, Schwarz-Erle und Salweide. Hoffen wir auf gutes Wetter!

Infos KV - Veranstaltungen

Die Fahrt zur LGS Bamberg ist ausgebucht. Es besteht noch die Möglichkeit beim Gartenbauverein Peißenberg mitzufahren (gleicher Termin, Kosten und Busunternehmer).

Der Gartenpflegerkurs auf Kreisebene startet am 23.2.12 mit 17 Teilnehmern.

Bitte die Rückmeldungen zum 29.2.12 Startveranstaltung Jugendarbeit „Blühende Oasen“ nicht vergessen.